



# SUBSCRIPCIONES DE SOFTWARE CISCO DNA



El Software Cisco DNA potencia la solución de red de Cisco®. Cisco Networking es el puente de su equipo hacia una red basada en la intención. Es una cartera abierta, ampliable y basada en Software que ayuda a acelerar y simplificar las operaciones de red de su empresa al mismo tiempo que reduce los costos y el riesgo. Solo Cisco proporciona una estructura de red única que funciona con inteligencia profunda y seguridad integrada para brindar automatización y seguridad en toda su organización de red a escala. Cisco Networking le devuelve tiempo a TI de las tareas de configuración de red repetitivas y que consumen mucho tiempo para que pueda concentrarse en la innovación que su empresa necesita. Las últimas innovaciones en Cisco Networking incluyen nuevas capacidades de Software que brindan mayor inteligencia y seguridad a través del Software de suscripción Cisco DNA y un enfoque arquitectónico que brinda visibilidad, automatización, y percepciones.

Con la suscripción de Software Cisco DNA para Conmutación convierta su red, en una red inteligente. Obtenga una administración de red simple con términos de suscripción flexibles.

Con la suscripción de Software Cisco DNA para Redes Inalámbricas su red Wi-Fi ahora es más inteligente. Obtenga visibilidad y orientación excepcionales de extremo a extremo, además de servicios personalizados a través de análisis basados en la ubicación.

Con la suscripción de Software Cisco DNA para SD-WAN y Enrutamiento, disfrute de actualizaciones automáticas y tranquilidad de espíritu al obtener actualizaciones de seguridad y funcionalidad tan pronto como son publicadas.

El Software Cisco DNA está disponible en tres suites:

Conmutación

Redes Inalámbricas

SD-WAN & Enrutamiento

Los niveles en las tres suites tienen una estructura anidada

Cisco DNA Essentials

Cisco DNA Advantage

Cisco DNA Premier  
(Solo para SD-WAN- y Enrutamiento)

Las capacidades de red y seguridad, además de la funcionalidad de administración, se mejoran en cada nivel. Solo clientes con nivel Cisco DNA Advantage son elegibles para acuerdos empresariales.



## SUBSCRIPCIÓN DE SOFTWARE

### Principales razones para adoptar Suscripciones de Software



#### ACCESO CONTINUO A LA INNOVACIÓN MANTENGA SU RED INTELIGENTE



##### Tenga las últimas funciones al alcance de su mano

Los lanzamientos de funciones más frecuentes impulsan su viaje continuo hacia una red inteligente basada en la intención.



##### Disfrute de una protección de seguridad permanente

Las suscripciones ayudan a garantizar que su red esté siempre protegida contra las amenazas de seguridad más recientes y sofisticadas.



##### Actualice el software independientemente del Hardware

Separe su ciclo de actualización de software para aumentar la longevidad de su hardware implementado.

#### AGILIDAD MEJORADA HAZ QUE TI SEA AGIL DE NUEVO



##### Renueve y escale su red bajo demanda

Sincronice con la naturaleza dinámica de su negocio. Actualice sus capacidades tecnológicas simplemente a medida que evolucionan las necesidades de su negocio



##### Porte sus licencias a voluntad

Obtenga la flexibilidad para mover licencias entre modelos de implementación: nube, local o hardware nuevo..



##### Acorde los ciclos de planificación

Las suscripciones significan que la planificación de la capacidad a largo plazo y los gastos excesivos son cosas del pasado.

#### PLANIFICACION FINANCIERA OPTIMIZADA MEJORE SU GASTO DE TI



##### Beneficiarse de gastos lineales y predecibles

Las suscripciones son un reemplazo bienvenido a los picos y valles de los presupuestos anteriores



##### Cambio de CapEx a OpEx

Cambiar a un modelo de consumo impulsado por OpEx reduce su inversión inicial para la modernización de la red.



##### Solucione problemas de red de forma rentable

El análisis habilitado por suscripción le brinda las herramientas más recientes para reducir el tiempo de resolución de problemas para que pueda asignar tiempo y presupuesto a otras necesidades comerciales.